

PRESSEMITTEILUNG

Photokatalytisch aktive Tondachziegel bei Energieschau präsentiert

Nachhaltigkeit im Blick

Neufahrn in Niederbayern, Mai 2019. Nachhaltig Bauen, Heizen und Lüften: Die ERLUS AG hat sich mit den drei Produktparten Dach, Schornstein und Lüftung auf der Energie- und Wirtschaftsschau in Neufahrn in Niederbayern mit einem Stand präsentiert. Stellvertretender Ministerpräsident Hubert Aiwanger zeigte sich beim Besuch des ERLUS-Ausstellungsstands vor allem interessiert an dem neuen Dachziegelmodell ERLUS Lotus air®. ERLUS Lotus air® hat eine vom Fraunhofer Institut bestätigte luftreinigende Wirkung.

Photokatalytisch aktive Baustoffe für saubere Luft

ERLUS-Vorstand Peter Hoffmann und Vertriebs- und Marketingleiter Guido Hörer erläuterten Hubert Aiwanger die Vorzüge des mit photokatalytisch aktivem Anatas beschichteten Dachziegels, der eine marktfähige Baustofflösung zur nachhaltigen Stickoxidreduzierung in Ballungsräumen ist. ERLUS Lotus air® baut mit Hilfe von Sonnenlicht Stickoxide aus der Luft ab.

In deutschen Städten werden jährlich viele Quadratmeter Dachfläche mit Steildächern neu eingedeckt oder bestehende Dächer saniert. Würde ein Teil dieser Flächen zukünftig mit photokatalytisch aktiven Oberflächen ausgestattet, könnte die Luft in den Städten nachhaltig verbessert werden – ohne das Stadtbild zu verändern. „Durch gezielte Ausschreibungsvorgaben oder Fördermöglichkeiten für den Bau oder die Sanierung öffentlicher Gebäude könnten Städte den Einsatz photokatalytisch aktiver Baustoffe bereits heute nachhaltig fördern“, betonte Hoffmann.

Schornstein und Lüftung

Die ERLUS AG bietet im Bereich Schornstein Montage- und geschosshohe Systeme an. Die ERLUS Schornsteinsysteme sind auch für nachwachsende Rohstoffe wie beispielsweise die von Hubert Aiwanger beim Rundgang auf der Energieschau favorisierten Pelletheizungen geeignet.

Für reine Luft im Haus sorgt das Lüftungsnetzwerk Via Vento S, das für die Komfortlüftung von Einfamilienhäusern geeignet ist. Der vertikale Schacht ist besonders schmal und passt in jede 17,5 cm starke Wand. Das Lüftungsnetzwerk ist mit jedem handelsüblichen Lüftungszentralgerät kompatibel und auch selbst leicht zu reinigen.



BU: ERLUS-Vorstand Peter Hoffmann, stellvertretender bayerischer Ministerpräsident Hubert Aiwanger, Bürgermeister Peter Forstner und Leiter Vertrieb und Marketing Guido Hörer (v.l.).
Foto: ERLUS AG



BU: ERLUS-Vorstand Peter Hoffmann (r.) erläutert stellvertretendem Ministerpräsident Hubert Aiwanger die Wirkungsweise des ERLUS Lotus air®.

Foto: ERLUS AG



BU: Dach, Schornstein und Lüftung: Hubert Aiwanger informierte sich auf der Energieschau in Neufahrn am Stand der ERLUS AG über Produktneuheiten in den drei Sparten. Foto: ERLUS AG

ERLUS – heute:

Die ERLUS AG gehört zu den führenden Herstellern von Dachkeramik und Schornsteinsystemen in Deutschland. Das mittelständische Unternehmen produziert an den Standorten Neufahrn und Ergoldsbach (Niederbayern) sowie in Teistungen (Thüringen). Die Tondachziegel von ERLUS zeichnen sich vor allem durch Premiumqualität und hochwertiges Design aus. Gleich mehrere Dachziegel erhielten u.a. den begehrten iF Design Award. Die vom Institut Bauen und Umwelt e.V. verliehene Umwelt-Produktdeklaration (EPD) für die Dachziegelherstellung bestätigt die bereits seit Jahren gelebte Nachhaltigkeitsstrategie des Unternehmens in Entwicklung und Produktion. Neben hochwertiger Dachkeramik und zukunftsorientierten Schornsteinsystemen bietet ERLUS mit Via Vento S zudem ein universelles Lüftungsnetzwerk für Einfamilienhäuser an, welches auch für Passivhäuser bestens geeignet ist.

Für weitere Informationen:

ERLUS AKTIENGESELLSCHAFT

Hauptstraße 106

84088 Neufahrn i. NB

Telefon: +49 (0)8773 18- 0

Telefax: +49 (0)8773 18- 113

E-Mail: presse@erlus.com

Homepage: www.erlus.com